Fecha Sección Página 17.08.2009 Nacional 11

Sequía coloca a México al borde de una crisis alimentaria

Trabajadores del campo advirtieron que México se encuentra al borde una crisis alimentaria histórica por la prolongada sequía que ha provocado en este año el cambio climatológico, y recordó que la nación no puede aspirar al desarrollo sustentable sin que se tenga el cuidado de la sustentabilidad de las aguas nacionales. Por ello la Confederación Nacional Campesina propuso hoy darle autonomía presupuestal y de toma de decisiones a la Comisión Nacional del Agua, a fin de enfrentar el problema de la escasez del líquido y evitar los conflictos sociales que se registran desde ahora en el país por la disputa del mismo.

Cruz López Aguilar, presidente de la CNC, manifestó en reunión de trabajo con motivo del próximo congreso cenecista, que el agua es un recurso estratégico para el país. "Su disponibilidad, agregó, está en riesgo y lo estará por lo menos en dos décadas más".

Frente a esta situación, el dirigente se manifestó desde ahora en contra de la privatización del recurso natural porque es propiedad del Estado y son los gobiernos responsables de justa distribución, por lo que consideró absurdo que un litro de agua se venda mucho más caro que uno de gasalina.



Página 1 de 1 \$ 3779.10 Tam: 85 cm2 LQUIROGA